



# Sentir Amor en el Trabajo

**Tema:** “Ya sea que estés en un trabajo que amas, o en un trabajo temporal mientras encuentras algo mejor , sentir amor en el trabajo es posible en ambos casos.”

**Lectura Bíblica:** Filipenses 4:11

**Preguntas de Inicio:** ¿Alguna vez te has sentido desesperado por no amar tu trabajo?  
¿Tienes algún testimonio de años de espera para encontrar un trabajo que llegaste a amar?

## **Filipenses 4:11**

No que hable porque tenga escasez, pues he aprendido a contentarme cualquiera que sea mi situación.

## **Lectura de Reflexión**

Cuando era joven, hubo una época en la que el tema de mi futura vocación era una prioridad en la mente de todos los adultos en mi vida. En la iglesia, en la escuela y, a veces, mientras esperaba en la fila del supermercado con mi madre, amigos, familiares y completos extraños me preguntaban: "¿Qué quieres ser cuando grande?" En aquel entonces, las posibilidades eran infinitas, y el prospecto de un trabajo de ensueño parecía una posibilidad real.

La pregunta es un clásico, transmitida de generación en generación. ¿Todavía lo seguimos preguntando, no?

A medida que crecí, aprendí que el camino hacia mi trabajo de ensueño implicaba su justa parte de ensayo y error. Sin ser de los que elige la ruta más convencional, mi primer trabajo consistió en enseñar clases de piano en la sala de nuestra casa. Yo estaba en la secundaria, y era hijo de un músico cuya lista de estudiantes estaba al máximo. Cuando una nueva solicitud de clases llegaba, mi madre sugería que yo lo intentara. Por lo tanto, una vez por semana, me sentaba en una silla al lado del banco de piano y le enseñaba a mi joven estudiante la clave de sol, la clave de fa, el pentagrama, la diferencia entre una corchea y una negra y un pequeño truco para recordar las notas de la página (todo buen chico lo hace). ¡Maravilla de maravillas, cada semana, la mamá de mi estudiante me daba un crujiente billete de diez dólares!

Eventualmente, mi estudiante me superó y yo empecé a trabajar en un restaurante de comida rápida, un centro de llamadas para una empresa de calefacción y refrigeración (supe al final del primer día que ese trabajo no era para mí, así que les llamé y renuncié antes de la próxima jornada laboral), y también en otro centro de llamadas , donde ayudé a recaudar fondos para a la Orquesta Sinfónica de Detroit (DSO). Durante un verano, vendí a Avon, caminando puerta a puerta con mi kit de muestras en la mano. En la universidad, trabajé como asistente legislativo en nuestro edificio del Capitolio del Estado,

y como asistente residente en nuestro dormitorio. También supervisé el equipo de mantenimiento el fin de semana para dos edificios de dormitorio en el campus.

Encontré algo para disfrutar en la mayoría de estos roles. Me gustaron las donas gratis en el restaurante, las entradas de concierto gratis en el DSO, y la habitación y alimentación gratis en la universidad. Como asistente legislativo, aprendí mucho sobre política y poder, y fue allí, en la sala de descanso, que me enteré de la tragedia del transbordador espacial Challenger. Pero los fines de semana, al levantarme temprano para supervisar a un equipo de trabajadores que limpiaban los baños mientras los estudiantes dormían por la resaca de la noche anterior, aprendí que disfruto y que tengo un don para proyectar una visión y organizar a la gente alrededor de una tarea específica.

Como adulto, he tenido trabajos que he disfrutado, y otros trabajos a través de los cuales he sufrido. En el camino, he aprendido sobre mis fortalezas y debilidades, mis preferencias, y algunas cosas que prefiero no hacer en absoluto. Eso, creo, es parte del truco para encontrar un trabajo que amas. O incluso (me atrevo a decirlo), el trabajo de tus sueños. Como nos enseñó Shakespeare en Hamlet: "Para que tu propio ser sea verdadero". Más que dinero o fama, sé fiel a la persona que Dios te creó para ser. Dios sabía lo que estaba haciendo cuando te creó. En la revista Relevant, se encuentran estos tres pasos para encontrar tu trabajo ideal. Pero, el artículo advierte, "esto sólo funciona cuando nos comprometemos a ser completamente honestos con nosotros mismos."

Para aquellos de nosotros con vocaciones que amamos, la tentación, como dice Tsh Oxenreider, es "trabajar continuamente para lograr más, más, más". Ella dice: "Creo que hay una sutil diferencia entre amar trabajar duro y trabajar duro simplemente por más. Abordas esa lista interminable de cosas por hacer porque quieres llegar a algún lugar, porque piensas ( así como el estudiante de secundaria que cree que en la preparatoria encontrará todas las respuestas) que una vez que hayas alcanzado esa montaña, finalmente estarás contento. Es la diferencia entre trabajar duro para ganar suficiente y trabajar duro para tener lo inalcanzable.

Leslie Leyland Fields comparte una historia de trabajo arduo, agotador para el cuerpo, pero hecho con amor. Nos recuerda que el amor hace la diferencia, incluso cuando el trabajo es difícil. "Yo sé la diferencia", nos dice, "Sé cómo se siente construir sin amor".

En un artículo que escribió para Forbes, Brett Nelson dice: "Tener una misión -de esas que sientes en el corazón- te da ese equipamiento extra de motivación y resolución cuando el camino se empina." De manera similar, en nuestra entrevista con Marlon Hall , Marlon comparte ideas para encontrar el trabajo de tus sueños. A veces, ese trabajo de ensueño puede estar justo delante de ti, y el secreto para descubrirlo es haciéndonos una simple pregunta: "¿Por qué?"

Hablando de secretos, Fawn Weaver comparte un secreto muy importante para un matrimonio feliz. Este secreto puede sorprenderte y ayudarte a ver cómo amar tu trabajo a menudo tiene un efecto positivo que afecta más de una esfera de tu vida.

Ya sea que estés en un trabajo que amas, o en un trabajo temporal mientras encuentras algo mejor , sentir amor en el trabajo comienza por ser fiel a ti mismo.

## **Reflexión Dinámica**

1. Cómo podrías explicar Filipenses 4:11 después de leer la lectura de reflexión?
2. ¿Por qué no solemos amar el trabajo?
3. ¿Cómo tener contentamiento?

## **Aplicación**

1. ¿Cómo cambiaron tu mentalidad y acciones después de reflexionar en esto?
2. ¿Qué puedes hacer para practicar esta enseñanza en tu ambiente de trabajo?